

Para Aquellos Héroes Anónimos...

Kardia de Antares

Siempre he querido hacer algo para los demás, quizá no será mucho más si sale del corazón es capaz de hacer muchas cosas. Quizá no sea el más apto o el más grande de las personas en altos mandos, más no puedo soportar ver a la gente a mi alrededor sufrir por situaciones fuera de su control. Ellos necesitan más que un apoyo, alguien que les brinde más que una mano... Quizá solo una parte de ese tiempo que tenemos es esencial para una persona, otorgarles un poco de nuestra vida a los demás... Con el fin de hacer un mundo mejor.

Me inspira la gente que es desinteresada, que logra apoyar a su prójimo, esa gente... esos héroes anónimos, que están ocultos entre nosotros, aquellos que están ahí sin dar marcha atrás, quienes buscan un mundo mejor para nuestros hijos, hermanos... aquellos que no desisten... Entiendo que estamos en una sociedad embargada con los valores olvidados, me he preguntado: ¿Dónde quedo el amor?, ¿Dónde quedo la hermandad que teníamos al ser niños?, ¿Dónde quedo esa emoción de ser un héroe?, ¿Dónde quedo esa satisfacción al ayudar a alguien más?

En los días más oscuros estos héroes están ahí incluso en las noches más tormentosas, vigilando nuestro sueño, nuestras vidas, no lo hacen con aumentar su ego... lo hacen porque es lo correcto.

Estos hombres, mujeres, estos personajes somos nosotros quienes nos detenemos a darle la mano a los demás, y no lo digo por las monedas que nos sobran del mercado o por solo brindar una dirección, lo digo por aquellos... que están en hospitales, escuelas, estaciones de policía, bomberos y un sinnúmero de personas. Aunque ellos no quieran alzaremos nuestras voces por ellos y aplaudiremos para honrarles, merecen eso más que una condecoración que solo acumulara polvo en un estante.

Hemos perdido esos valores, los pocos que quedamos, tratamos de hacer un mundo mejor... a veces fallamos, en ocasiones ganamos, sin embargo a veces no podemos contra una sociedad dominada por el miedo o por la desesperación, donde somos hipnotizados por los medios donde nos programan para dejar de sentir...

Existe gente maravillosa afuera, estamos consientes de ello, somos pocos pero estamos ahí, somos fáciles de encontrar. Nos diferenciamos al preguntarte "¿Cómo te sientes?" en lugar del típico "¿Cómo estás?", las palabras son fuertes en las personas correctas, busquemos un mundo mejor... seamos aquellos héroes anónimos, aquellos personajes que apoyamos a los demás, nuestros hijos merecen un mundo así, merecen salir a la calle sabiendo que sus padres luchan por algo más que un nuevo modelo de auto o un nuevo hogar. Que en verdad estamos otorgándoles un mundo mejor y que será responsabilidad de ellos continuar ese legado que se les está otorgando para sus hijos y los hijos de sus hijos, el verdadero llamado esta en dicha presente.

TOMA EL VALOR PARA PELEAR POR LO QUE EN VERDAD DESEAS Y AMAS, EL VERDADERO ENEMIGO ES AQUEL QUE ESTA FRENTE A NOSOTROS SE LLAMA IGNORANCIA, SE LLAMA MIEDO, SE LLAMA DESIGUALDAD...quizá solo seamos pocos, sin embargo la lucha esta todos los días, todas las noches... estamos cansados, a veces agotados, somos padres, somos hermanos, somos hijos de la misma patria...

No sé qué te detenga, sin embargo aquí estamos... espero que podamos ser parte de todo lo que deseas para los demás.

Aun podemos brillar, incluso en la misma penumbra, somos polvo de estrellas y eso no solo nos otorga brillo nos brinda también la capacidad de ser uno con los demás de ser lo que somos realmente... héroes.